

La lettre aux retraités de la Loire

Journal n° 49 bis SEPTEMBRE 2016

**Journée de manifestations du 29 septembre 2016
dans la Loire :**

NON, NOUS NE BAISSERONS PAS LES BRAS ...



Foire de St Etienne (une partie des « diffuseurs » FO)



Réunion d'information à Roanne

Le 29 septembre 2016, les retraités FC! CGT - FSU - FGR ont répondu présents aux rassemblements organisés dans la Loire.

Le fait d'avoir appelé à des rassemblements par rapport aux manifestations de rue, la participation n'a pas été aussi importante.

Quoiqu'il en soit, le rassemblement des retraités devant les entrées de la Foire de St Etienne a permis la distribution de 3000 tracts.

L'UDR-FO avait rédigé son tract avec au recto les positions de l'UCR-FO et au verso avec le tract commun des UCR nationales.

Cette journée de porte ouverte aux personnes âgées à la Foire de St Etienne nous a permis de toucher 3000 retraités du département qui ne participent pas aux manifestations de rue.

Notre action a été positive.

Nous avons reçu un accueil cordial qui nous a permis d'avoir de bonnes discussions mais nous avons aussi ressenti le mal être de beaucoup de personnes âgées.

**Rien n'est perdu, rien n'est gagné.
Nous devons continuer la bataille ...**

Pour le bureau,
Jack PERRET